



IGS Augustfehn

IGS Augustfehn, Schulstr. 2, 26689 Augustfehn igs.augustfehn@ewe.net Tel 04489 / 927 00 Fax 04489 / 927 025

Betreff: Gemeinsamer Appell für ein respektvolles Verhalten auf den Toiletten

Sehr geehrte Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
wir möchten uns heute mit einer Angelegenheit an Sie wenden, die uns als Schule sehr am Herzen liegt: das Verhalten auf den Toiletten. In den letzten Wochen haben wir vermehrt festgestellt, dass einige Schülerinnen und Schüler sich nicht respektvoll und verantwortungsbewusst in den Toilettenräumen verhalten.

Es ist bedauerlich, dass wir überhaupt über dieses Thema sprechen müssen, aber es ist wichtig, gemeinsam dafür zu sorgen, dass unsere Schule ein Ort des Respekts und der Sauberkeit bleibt. In letzter Zeit haben wir vermehrte Fälle von Vermüllung und Vandalismus in den Toiletten festgestellt, was nicht nur die hygienischen Bedingungen beeinträchtigt, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl negativ beeinflusst.

Wir möchten alle Eltern bitten, mit Ihren Kindern über die Bedeutung von Respekt gegenüber öffentlichem Eigentum zu sprechen. Toiletten sind ein Ort, den wir alle teilen, und es ist wichtig, dass sie in einem ordentlichen und sauberen Zustand hinterlassen werden. Wir appellieren an Sie, Ihre Kinder darin zu unterstützen, ein Bewusstsein für die Konsequenzen von Vermüllung und Vandalismus zu entwickeln.

Es wäre hilfreich, wenn Sie gemeinsam mit Ihren Kindern die Bedeutung von Respekt gegenüber öffentlichem Eigentum erörtern könnten. Dies schließt nicht nur die Toiletten, sondern auch andere Gemeinschaftsbereiche ein. Indem wir die Werte von Respekt und Verantwortung fördern, können wir gemeinsam dazu beitragen, eine positive Lernumgebung zu schaffen.

Wir bitten Sie herzlich, Ihre Kinder daran zu erinnern, dass sie für ihr Verhalten verantwortlich sind und dass wir alle dazu beitragen müssen, unsere Schule zu einem angenehmen Ort zu machen. Wir planen auch, innerhalb der Schule Aufklärungsmaßnahmen durchzuführen, um das Bewusstsein für diese Angelegenheit zu stärken.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis. Gemeinsam können wir sicherstellen, dass unsere Schule weiterhin ein Ort des Respekts und der Gemeinschaft bleibt.

Mit freundlichen Grüßen
Schulleitungsteam